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VERBALE n°1 – anno scolastico 2015/2016 

 
Il giorno 06 ottobre 2015, alle ore 18.00 presso l’aula 108 dell’I.T.S. “G. Quarenghi”, 

Via Europa, 27 -  Bergamo, ha avuto luogo un incontro per genitori, rappresentanti di classe e 

componenti del Comitato Genitori, per l’inaugurazione del nuovo anno scolastico 2015/2016. 

Sono presenti all’incontro: 

Il Presidente del Comitato Genitori   Sig. MEMEO RICCARDO (5G) 

Il Presidente dell’Associazione Quarenghi  Sig. BIANZINI MAURIZIO 

Il Vicepresidente di Comitato Genitori e Associazione  Sig. PRINCIPATO STEFANO (5AS) 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto  Sig. VALLIFUOCO GIUSEPPE (5L) 

Il Dirigente Scolastico    Ing. BOTTI EMER 

I Genitori Sigg. Ferri Valter (2A), Gruber Susanna (2A), Zamboni Claudia (2T), Cavagna 

Bruna (3A), Burini Barbara (3G), Cortinovis Cristina (3G), Fiori Stefano (3G), Foglieni Bruna 

(3G), Poloni Sabrina (3L), Bergamini Umberto (4M), Bergamini Antonia (4M), Cagni Elena 

(4M), Colombo Ileana (4G), Sig.ra Vallifuoco, Pesenti Orietta. 

Il Presidente del Comitato Genitori, signor Memeo, saluta e ringrazia tutti i presenti. La 

serata è stata organizzata principalmente per salutare due membri del Comitato che 

lasceranno l’incarico, poiché i loro figli hanno terminato il personale percorso scolastico presso 

l’I.T.S. Quarenghi, la signora Pesenti Orietta e il signor Bianzini Maurizio. 

Prima però, passa la parola ai Sigg. Vallifuoco, Bianzini e Principato e chiede loro di 

offrire una breve, personale presentazione. 

Giuseppe VALLIFUOCO è il Presidente del Consiglio d’Istituto. Considera questo primo 

incontro come una sorta di ripartenza, considerando che due componenti lasciano l’incarico. 

Comunica che anche l’incarico del sig. Bianzini all’interno del Consiglio d’Istituto è decaduto. 

Con elezioni suppletive si colmeranno le posizioni vacanti di alunni, docenti e genitori. 

Vallifuoco propone che, per quest’ultimo anno di carica, a completamento della componente 

genitoriale, possa essere creata una lista di alcune persone, tra cui Stefano Fiori che si è 

dimostrato interessato, tra i quali scegliere il supplente di Bianzini.  

Maurizio BIANZINI è il Presidente dell’Associazione Quarenghi. E’ soddisfatto degli anni 

trascorsi all’interno della scuola, soprattutto per aver assistito alla crescita del Comitato 

Genitori e alla nascita dell’Associazione Quarenghi. A causa di pressanti impegni lavorativi, e 

con grande rammarico, non potrà più essere presente come in passato. Consiglia che i genitori 

siano attivi in ogni ambito scolastico e si augura che i grandi progetti di revisione dello Statuto 

dell’Associazione, di contatto con Confindustria e con il Collegio Geometri siano portati a 

termine con successo.  

	

 



Stefano PRINCIPATO, Vicepresidente di Comitato e Associazione, si prende carico 

degli impegni assunti e, in collaborazione con tutta la squadra di genitori disponibili e con il 

Dirigente Scolastico, è sicuro che tali impegni saranno mantenuti.  

Orietta PESENTI è la segretaria uscente del Comitato Genitori. Ripercorre la propria 

esperienza all’interno del Comitato, suggerendo di continuare ad offrire una buona accoglienza 

e ad essere un punto di riferimento per i genitori. 

Alla signora Pesenti e al signor Bianzini vengono consegnate le felpe dell’Istituto 

Quarenghi, come segno di ringraziamento per il tempo che hanno dedicato alla nostra scuola. 

Il Presidente Memeo sollecita i presenti ad offrire la propria disponibilità ad essere 

presenti il sabato mattina per la distribuzione dei fogli, dei camici, degli occhiali, oltre che per 

accogliere eventuali richieste da parte delle famiglie ed essere punto di riferimento per i 

rappresentanti di classe. Questo invito sarà riproposto nel prossimo incontro, quando saranno 

presenti anche i Rappresentanti di Classe delle prime. 

La signora Claudia Zamboni (2T) per far presente che le classi 1T, 2T e 1D non 

frequentano la scuola il sabato mattina e quindi non possono usufruire del servizio di 

distribuzione. 

Possibili soluzioni sono: 

• Gli alunni potrebbero recarsi a scuola il sabato mattina, magari raccogliendo un 

ordinativo di classe. 

• Attraverso una comunicazione alla segreteria o ai bidelli, con autorizzazione del 

Dirigente Scolastico 

• Un genitore delle tre classi, a turno, potrebbe rendersi disponibile per aprire il 

Comitato un mattino diverso dal sabato. 

Nel prossimo incontro saranno vagliate le possibilità e presa una decisione. 

La signora Bruna FOGLIENI, tesoriera, comunica che il Comitato Genitori ha un fondo 

cassa di € 9190,45 e una cassa contanti di € 43,00. Comunica anche che gli iscritti al Comitato 

per l’anno scolastico 2015/2016 sono 120, aggiornati al 2 ottobre, rispetto ai 267 iscritti 

dell’anno scolastico precedente. Si ritiene necessario che alla consegna del libretto scolastico 

da parte della scuola, vengano allegati la brochure e il bollettino del Comitato e 

dell’Associazione. 

In occasione dell’incontro organizzato dal Dirigente Scolastico con i genitori delle classi 

prime, previsto per martedì 13/10/2015, alle ore 20.30, si rendono disponibili alla raccolta dati 

i signori Bruna Cavagna, Riccardo Memeo, Elena Cagni, Stefano Fiori, Susanna Gruber, Valter 

Ferri e Simonetta Ferri. Stefano Fiori si occuperà di riorganizzare il modulo per la raccolta dei 

dati. 

Comunicazioni dal Dirigente Scolastico: 

1. Il Dirigente Scolastico anticipa che, a partire da novembre 2015, sarà attivato un corso 

denominato ITS (Istituto Tecnico Superiore), della durata di due anni, durante i quali si 

riprenderanno e svilupperanno argomenti come la qualificazione energetica e il 

risparmio energetico nell’edilizia. Al termine di questi due anni, gli studenti 



conseguiranno l’abilitazione di “Certificatore Energetico”, di “Coordinatore della 

Sicurezza” e l’assolvimento dei 18 mesi di praticantato. Il corso consiste in 300 ore 

annue di frequentazione, più il tirocinio. La preparazione sarà completa e di alto livello. 

E’ prevista una serata informativa destinata a tutti gli studenti di 5^. 

2. Il Dirigente Scolastico auspica che il Comitato dei Genitori possa organizzare una sorta 

di prestito interno di libri di testo. Potrebbe essere un’iniziativa lodevole e di grande 

importanza per le famiglie con difficoltà economiche. 

3. La dirigenza si sta attivando affinché gli studenti dell’indirizzo geotecnico possano 

conseguire il Patentino di Fuochino, che sarà rilasciato dalla Questura dopo il 

superamento di un esame e la presentazione della fedina penale. 

4. La dirigenza sta completando la procedura per l’ottenimento di un finanziamento di € 

7500,00 con i quali saranno cablate e dotate di strumenti informatici l’aula di geomatica 

e l’aula di impresa formativa simulata. 

5. Il Consiglio d’Istituto ha deciso di offrire agli studenti, in orario pomeridiano, nuove 

opportunità formative, nello specifico corsi di fotografia, filmati, montaggio, photoshop, 

perché propedeutici all’utilizzo e alla costruzione dei panorami sferici e dei tour virtuali. 

Inoltre sono previsti anche corsi di tedesco e di restauro del legno e un corso di inglese 

per i dipendenti della scuola e per i genitori. 

6. E’ stato attrezzato il laboratorio del legno perché l’Istituto Quarenghi è sede di due 

iniziative nell’ambito di BG SCIENZA. Il pubblico esterno può prenotare una visita 

guidata e la partecipazione ad un laboratorio nell’aula 115. 

7. Il Collegio Geometri ha offerto € 3000,00 che saranno utilizzati per il finanziamento di 

autobus che accompagneranno gli studenti di 3^ di diverse scuole medie della provincia 

in un tour della nostra scuola, dove potranno visitare laboratori e progetti, in una sorta 

di orientamento anticipato. 

8. Circa la richiesta del sig. Fiori di riempire le eventuali ore buche d’inizio anno scolastico 

con attività specifiche o microprogetti, il Dirigente Scolastico ritiene che questa sia 

un’ottima idea, compatibilmente alla possibilità di avere a disposizione un docente per 

le attività. 

9. La dirigenza ha organizzato per la mattinata del 18/11/2015 il GIS DAY, evento teso a 

diffondere le tecnologie GIS (Geographic Information System), un sistema informativo 

territoriale. Il GIS sarà illustrato all’Istituto Quarenghi alla presenza di esponenti della 

Provincia, dell’Università di Bergamo, di Comuni e del Collegio dei Geometri. 

10. Il progetto OPEN DAY avrà luogo per due sabati, una domenica e tre serate tematiche. 

11. Il Dirigente Scolastico sta organizzando una serata, tra fine novembre e inizio dicembre, 

per consegnare i diplomi e, possibilmente, le borse di studio. Gli importi destinati alle 

borse di studio, se offerti da aziende, sono interamente deducibili. 

L’incontro termina alle ore 19.45 

   Il compilatore del verbale    Il Presidente del Comitato Genitori 

      Poloni Sabrina      Memeo Riccardo 


